



Déclaration de ParlAmericas sur la situation au Guatemala

ParlAmericas, qui suit avec attention la situation au Guatemala et reconnaissant la résolution CP/RES.1236 du Conseil permanent de l'Organisation des États américains intitulée « Événements récents affectant l'État de droit et la transition présidentielle démocratique au Guatemala », approuvée le 15 novembre 2023,

Lance un appel respectueux aux institutions démocratiques du Guatemala pour la garantie d'une passation des pouvoirs ordonnée, transparente, efficace et pacifique, et pour la défense de l'État de droit et de l'ordre constitutionnel;

Réitère l'importance de respecter la volonté du peuple guatémaltèque, exprimée librement lors des élections du 25 juin et du 20 août 2023;

Condamne vigoureusement les actions d'intimidation déployées contre des députées et des députés du Congrès de la République du Guatemala; et

Réaffirme l'importance du rôle du pouvoir législatif, en tant que représentant de la volonté du peuple, dans une passation des pouvoirs pacifique, un fondement des sociétés démocratiques.

20 novembre 2023

À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.